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Gremium Sitzungstermin 

Stadtrat 25.06.2015 

 

Kurztitel  
 
Dauerhafter Personalmangel in Bürgerbüros 

 

 
Seit Monaten überschlagen sich nahezu die Pressemitteilungen zur Unterbesetzung 
Magdeburger Bürgerbüros, die auch immer mit einer Leistungseinschränkung für die 
Bevölkerung verbunden ist und zudem gewiss auch mit einer Mehrbelastung des noch 
vorhandenen Personals einhergeht. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 

1. Was sind die konkreten Gründe für diese seit Monaten währende Situation? 
 
2. Sind Sie zufrieden damit? 

 
3. Was werden Sie tun, um dem entgegen zu wirken? 

 
4. Zu welchen Mehrbelastungen für das noch vorhandene Personal in diesem Bereich 

führt diese Situation? Ist es denkbar, dass dadurch ähnlich einem Teufelskreis noch 
mehr Ausfall produziert wird? 

 
5. Welche besonderen Maßnahmen des betrieblichen Gesundheitsmanagements 

werden aus dieser Situation abgeleitet? 
 

6. Ist das kalkulierte Personal für die Bürgerbüros mglw. zu eng bemessen? 
 

7. Ist für das nächste Jahr Personalaufwuchs geplant? 
 

8. Wie stellt sich der Personalbesatz in diesem Bereich von 2010-2015 konkret dar? 
(Bitte tabellarisch nach Bürgerbüros aufschlüsseln.) 

 
 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Oliver Müller 
Stadtrat 


